

Was hilft auch die beste
mahlt? Ein taubstum-
r die Ihr das treffende
Maschine; die Ihr hat
vereinsbetrieb alle Räd-
e geschmiert", und doch
fehlt das Herz und es

Leiters an? Ja und
re recht viel per sön-
Einfluß — wenn das
che es der frommen
jar nicht. Es kommt
persönlichen Einfluß
er sönliches Eigentum
Einfluß und Bewe-
siferesse für die Ju-
steren guten Freun-

aben wir ein klares
es ankommt. Eine
zu tief. Unseren
rieten und sie für
ern suchen, ist ein
Seelen zu Gott
binden, dem auch
r dem Vereinsvor-
nt, auf den der
Mannschaft zum
dann haben wir
icht so bald und
aber wenn uns
mit uns. Dann
es Gebetes, den
bringen dürfen.
e schade ist, die
gutes Gewissen
n Geld für un-
wir namentlich
igen Freunden
tragen und für
ber gerade den
ne ganz große
n e i n s c h a f t .
einder Gottes
alenders, den
und bei Ab-
pallen, lassen
x folgen.

nicht zu deuten.

* * *

Nelzen. Unsere auswärtigen Mitglieder werden gebeten, baldmöglichst uns ihre Adressen mitzuteilen, damit wir sie rechtzeitig zu der voraussichtlich im Juni stattfindenden Einweihung unseres Vereinshauses einladen können. Evang. Jüngl.-Verein Nelzen, e. V., Franz, P.

|| Soldatenecke. ||

Soldatenheim Lübeck. Die Haussammlung in Schleswig-Holstein nimmt erfreulichen Fortgang. Aus einer kleinen Landgemeinde erhielten wir durch den Geistlichen, der zugleich Vereinsleiter und ein warmer Freund unserer Soldatenarbeit ist, 77 Mark mit dem Vermerk, daß bisher dort noch keine Kollekte einen so hohen Ertrag erzielt habe. Herzlich bitten wir die Vereine, welche zur Einführung der Kollekte sich freundlichst bereit erklärten, mit Wärme allorts für sie einzutreten. An alle Vereine aber richten wir erneut die Bitte, nicht müde zu werden in der Fürbitte und Sammlung für diese uns auf Herz und Gewissen gelegte Arbeit unter unseren Brüdern. Der Anteil mancher Vereine an der bisher zusammengebrachten Bausumme ist doch noch gar zu bescheiden, als daß sie dabei mit gutem Gewissen sagen könnten: Wir haben getan, was wir konnten!

Über das in Münster zu erbauende Soldatenheim hat uns Herr Pastor Lüzenhop-Hannover freundlichst einen Bericht zugesagt.

Christlicher Soldatenbund. Weitere Sektionen sind in den Vereinen Timmel, Wandbek und Hamburg-Stiftskirche gegründet. — Berichte folgen. — Der Christliche Soldatenbund schlägt nur langsam, hoffentlich aber umso tiefer Wurzel. Mit Freude und Dank dürfen wir im Blick auf die uns vorliegenden Neuheuerungen sagen, daß der neue Gedanke verständnisvoll aufgenommen ist und schon begeisterte Förderer gefunden hat. Wenn einer unserer bereits ergrauten Vereinsleiter einige Bedenken äußerte (gleichzeitig aber seinen Beitritt als unterstützendes Mitglied erklärte) und meinte, das, was der Soldatenbund erstrebe: Fürsorge für die beim Heere dienenden Vereinsbrüder durch unsere Vereine, sei auch schon früher geschehen, so trifft das zwar in vielen Fällen zu. Ebenso wahr ist aber, daß eine umfassende Arbeit unter den Soldaten, wie